

## LA BIBLIA DICE

1. ¿Hasta dónde estuvo Jesús dispuesto a llegar por nosotros?  
Filipenses 2:5-8.

**La Biblia dice:** \_\_\_\_\_  
(vers. 8)

2. ¿Cuál es el primer paso que debemos dar para ser salvos?  
Hechos 16:30,31.

**La Biblia dice:** \_\_\_\_\_

3. ¿Cuán ferviente debe de ser nuestro deseo de llegar a ser justos? Mateo 5:6.

**La Biblia dice:** \_\_\_\_\_

4. ¿Cuándo solamente encontraremos a Dios? Jeremías 29:12,13.

**La Biblia dice:** \_\_\_\_\_

5. Cuando el hombre de la parábola encontró un gran tesoro, ¿cuánto estuvo dispuesto aacrificar para obtenerlo?  
Mateo 13:44,46.

**La Biblia dice:** \_\_\_\_\_

6. Cuando la persona encuentra el maravilloso tesoro de la salvación, ¿cuánto debe estar dispuesta a sacrificar para obtenerlo?

**Su respuesta:** \_\_\_\_\_

7. ¿Qué dice Jesús acerca de los que permiten que un ser querido les impida llegar a ser cristianos? Mateo 10:36,37.

**La Biblia dice:** \_\_\_\_\_

8. ¿Qué dijo Jesús de la persona que no está dispuesta a dejar todo por él? Mateo 10:38.

**La Biblia dice:** \_\_\_\_\_

9. ¿Hasta dónde debemos estar dispuestos a llegar por Jesús?  
Lucas 9:23.

**La Biblia dice:** \_\_\_\_\_

1. Si alguno quiere venir en pos de mí, \_\_\_\_\_

2. y tome \_\_\_\_\_

3. y \_\_\_\_\_

10. ¿Qué impidió que los gobernantes del tiempo de Cristo lo aceptaran? Juan 12:42,43.

**La Biblia dice:** \_\_\_\_\_

11. ¿Qué impidió que el joven rico siguiera a Jesús hasta el fin?  
Mateo 19:21,22.

**La Biblia dice:** \_\_\_\_\_

12. Cuando hayamos empezado a caminar con Cristo, ¿qué debemos proponernos hacer? 2 Pedro 3:17,18.

**La Biblia dice:** \_\_\_\_\_

13. ¿Cuál será nuestra feliz experiencia si caminamos en la luz que Dios ha hecho resplandecer en nuestro camino? 1 Juan 1:6,7.

**La Biblia dice:** \_\_\_\_\_

14. ¿Qué promesas se nos hacen si seguimos a Jesús hasta el fin?  
Mateo 19:27-29.

**La Biblia dice:** \_\_\_\_\_

15. ¿Está usted dispuesto a seguir a Jesús de aquí en adelante?

**Su respues:** \_\_\_\_\_

Dios no acepta una entrega a medias. Jesús dijo que es imposible servir a dos señores. Pablo llegó a ser un gran cristiano porque siguió a Jesús en todo. Cuando estuvo persiguiendo a los cristianos, era el perseguidor más diligente que tuviera la iglesia; pero cuando se convirtió en cristiano, su consagración fue tan grande como había sido su oposición. El cristiano verdadero estará dispuesto a hacer cualquier cosa que Dios le indique.

Al Abrahán de la antigüedad se le llama el padre de los fieles. El estuvo dispuesto a hacer todo lo que Dios le ordenaba. Se dice de él en Génesis 26:5, "Oyó Abrahán mi voz, y guardó mi precepto, mis mandamientos, mis estatutos y mis leyes". Cuando Dios le pidió a Abrahán que ofreciera a su hijo, en sacrificio, no demoró en obedecer el mandato de Dios. Tomando a su hijo y dos sirvientes, Abrahán se dirigió rumbo al lugar especificado para el sacrificio. Llegando a la montaña el tercer día, allí Isaac lo interrogó, "He aquí el fuego y la leña; mas, ¿dónde está el cordero para el holocausto? (Génesis 22:7). Abrahán no sabía cómo iba a poder cumplir el mandato de Dios, pero tenía fe para creer que Dios proveería una solución. No le rehusaba nada a Dios; tan completa era su entrega. Dios honró su dedicación y proveyó un sacrificio para que Abrahán pudiera obedecer su mandato y al mismo tiempo conservar vivo a su hijo.

Confiemos en Dios. No tengamos temor de hacer su voluntad, de guardar sus mandamientos. El se hace responsable de nuestro bienestar. Si cuando hemos sido desobedientes, ya fuera voluntariamente o por falta de conocimiento, Dios ha cuidado de nosotros, ¿será posible que nos falle cuando tomamos el paso de obedecerle?

En este momento solemne, lo invitamos a inclinar su rostro y decirle al Señor que lo seguirá hasta el fin, y ponga su mano en la mano de Jesús